



KONDOLENZEN

Franz Plattner

Mit Traurigkeit im Herzen, jedoch dankbar für die Zeit, die wir miteinander verbringen durften, nehmen wir Abschied von meinem lieben Freund, unserem guten Bruder, Schwager, Onkel, Cousin und Götten, Herrn

Franz Plattner

* 6.2.1960 † 28.6.2016

welcher im 57. Lebensjahr, nach langer schwerer Krankheit, versehen mit der hl. Krankensalbung, in die ewige Heimat abberufen wurde.

Wir begleiten unseren lieben Franz am Samstag, dem 2. Juli 2016, um 19 Uhr von der Aufbahrungsstätte Hippach zur Begräbnisfeier in die Pfarrkirche Hippach und anschließend auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe. Zum Beten treffen wir uns am Donnerstag und Freitag um 19 Uhr in der Pfarrkirche Hippach.

Laimach, Mayrhofen, Zams, Fügen, am 28. Juni 2016

In Liebe und Dankbarkeit:

Deine Geschwister	Deine Greti Viktal (Sr. Maria Ursula), Notburga und Hans mit Martha
Deine Nichte	Eva Maria mit Roland und Lorenz
Dein Gete	Markus mit Melli
Deine Gote	Moidal mit Familie

sowie im Namen aller Verwandten

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende an den Sozial- und Gesundheitssprengel Mayrhofen und Umgebung, Raiba Mayrhofen, IBAN: AT63 3627 4000 0002 8407, BIC: RZTIAT22274.



*Kein Berg ist so hoch,
keine Aussicht so schön,
kein Ort friedvoller
als jener Platz,
zu dem dich dein letzter Aufstieg
getragen hat.*

Trauerkerzen



A Kerzl aus Innsbruck
02.07.2016



a Liachtl aus Kufstoa
01.07.2016



Taxi Martin Team
01.07.2016



Klieber Hans
30.06.2016

Kondolenz